



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim

über 101200

 . Dezember 2019

Vorlagen-Nr. 19-O-09-0020

Tagesordnungspunkt 4 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 12. November 2019

Beleuchtung Bachweg

Beschluss-Nr. 0065

Sehr geehrter Herr Scharf,
sehr geehrte Damen und Herren,

wie Ihnen bereits 2015 mitgeteilt und bei einem gemeinsamen Ortstermin erläutert wurde, dient der Bachweg von der Alten Dorfstraße kommend der Erschließung von bebauten Grundstücken, weshalb dieser beleuchtet ist. Der Durchgang zur Erlenstraße ist als Feldweg ausgewiesen, er besitzt keine Erschließungsfunktion und ist deshalb nicht beleuchtet.

Eine generelle Pflicht zur Beleuchtung von Wegen, Straßen und Plätzen besteht für den Straßenbaulastträger nicht. Ein Beleuchtungsbedarf wird nur in konkreten verkehrlichen Gefahrenbereichen und auch dann nur innerhalb bebauter Bereiche gesehen. Aus diesem Grund müssen wir Ihnen mit Bedauern mitteilen, dass eine Beleuchtung auch weiterhin nicht vorgesehen ist.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach tiefbauamt.strassenbeleuchtung@wiesbaden.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen

